

Trianel

## Stadtwerke Solingen treten bei

**[07.02.2014] Die Stadtwerke-Kooperation Trianel bekommt Zuwachs: Seit Jahresbeginn sind die Stadtwerke Solingen Mitglied.**

Die Stadtwerke-Kooperation Trianel ist um ein Mitglied reicher. Seit dem 1. Januar 2014 sind die Stadtwerke Solingen offiziell dem Netzwerk beigetreten. Beide Partner erhoffen sich von der Zusammenarbeit viele positive Effekte. Für die Stadtwerke Solingen steht die Hilfestellung bei vertrieblichen Themen wie etwa Smart Metering an vorderster Stelle. Trianel setzt vor allem auf die Ambitionen und Erfahrung des kommunalen Anbieters. „Mit den Stadtwerken Solingen haben wir sowohl ein traditionsreiches mit mehr als 100-jähriger Erfahrung als auch besonders auf Nachhaltigkeit bedachtes Unternehmen für unser Netzwerk gewonnen“, sagt Sven Becker, Sprecher der Trianel-Geschäftsführung. Als eines der ersten Unternehmen der Branche führten die Solinger bereits 2001 ein integriertes und zertifiziertes Qualitäts- und Umwelt-Management ein, das die nachhaltige Entwicklung von effizienten Energielösungen für seine Kunden gewährleisten soll.

Mit einer Kraftwerksscheibe von 21 Megawatt sind die Stadtwerke Solingen am ersten kommunalen Gas- und Dampfturbinenkraftwerk in Hamm-Uentrop beteiligt. Darüber hinaus engagieren sie sich seit 2011 in den Bereichen Smart Metering, Elektromobilität und Energieeffizienz im Rahmen des Trianel Netzwerks Neue Technologien.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, Trianel, Stadtwerke Solingen